
Verbale n. 27 del 26 maggio 2022 

 

La riunione inizia alle ore  18.10  con  42 partecipanti. 

Prende la parola la Presidente uscente Angela Perugini per introdurre i canditati per il rinnovo delle cariche 
del Direttivo del Comitato Genitori. 

Presidente:  Anita Fondaroli 

Vicepresidente:  Felice Zaccone 

Tesoriera:  Simona Antonelli 

Progetto psicopedagogico:  Claire Lajus 

Sito Co. Ge.:  Lorena Lollini 

Segretaria:  Virna Manghi 

I candidati procedono ad una breve presentazione, in particolare Anita Fondaroli si sofferma sui progetti del 
nuovo direttivo che avrà come fine quello di implementare le potenzialità della scuola, affrontare le criticità 
e fare da tramite fra scuola e famiglia. Il nuovo Comitato Genitori viene descritto come già affiatato e allineato 
negli intenti.  

Tutti i candidati vengono eletti all’unanimità, compresa Lorena Lollini, assente al momento delle votazioni, 
dalla quale si attende conferma dell’accettazione della carica come da protocollo.  

La Presidente uscente prende la parola per augurare buon lavoro al nuovo direttivo ricordando come mail di 
riferimento per il Comitato Genitori  esclusivamente genitoriisart@gmail.com 

Alle ore 19.05 entra la Dirigente.  

La Presidente uscente presenta i neo eletti. 

La Preside si mostra molto contenta della partecipazione dei genitori poiché ne reputa la presenza sempre 
più necessaria per meglio gestire le problematiche scolastiche in continua evoluzione di  studenti e genitori.  

Un ringraziamento particolare alle componenti uscenti per la presenza, l’attenzione e l’umanità dimostrata 
in tutti questi anni.  

Ha proseguito elencando i lavori che verranno fatti all’interno della scuola (infissi, distribuzione delle aule, 
ampliamento degli spazi con moduli abitativi) per un adeguamento migliore dell'edificio e degli spazi anche 
in previsione dei nuovi iscritti. Verrà fatto un sopralluogo nelle aule allestite all'interno dei moduli abitativi 
all’istituto Sabin, per verificare gli spazi e organizzarne l'utilizzo. Se le tempistiche di tutti gli interventi 
verranno rispettate, si potrà partire al meglio ad inizio anno scolastico.  

L'anno in corso che sta volgendo al termine nella prima parte ha avuto momenti travagliati per le criticità 
ancora presenti dovute alla  pandemia con un miglioramento nella seconda.  

Sono state riportate dai docenti difficoltà per chi ha iniziato il triennio: la terza è una classe di passaggio dal 
biennio propedeutico alla specificità dell'indirizzo. Una percentuale degna di nota ha avuto difficoltà sia 



didattiche (non tutti gli studenti del biennio hanno la medesima formazione) che motivazionali oltre a 
periodici ritardi nelle consegne dei lavori assegnati.  

Per il prossimo anno sono previsti cambiamenti del corpo docente ( 19 trasferimenti di cui 5 insegnanti di 
sostegno e 14 di disciplina) è comunque previsto un allineamento dei professori entranti.  

Si cercherà una maggiore interazione scuola/famiglia per seguire al meglio gli studenti in tutto il percorso dei 
cinque anni. Verrà data maggiore attenzione ai ragazzi con difficoltà (ad esempio sulla costruzione delle 
mappe concettuali) argomento già trattato durante l’ultimo incontro del gruppo DSA. L’alternanza scuola 
lavoro è sicuramente da affrontare sia a livello locale che europeo. Durante il peridio estivo dovrebbero 
attivarsi  PON specifici per le lingue, non solo inglese anche francese e spagnolo, si consiglia di monitorare 
periodicamente il sito della scuola. Si manterrà il prossimo anno  il lettore madrelingua di inglese.  

Da luglio si lavorerà sulla preparazione dell’orario scolastico affinché fin da  settembre i docenti possano 
organizzarsi al meglio e gli studenti abbiano orari stabili  delle materie.  

.  

Si sottolinea la necessità di mantenere alto il morale dei ragazzi, di dare loro continuità e nuove prospettive.  

Viene presentato da alcuni genitori il problema dei pc mal funzionanti, preoccupati per l’esame di maturità 
alle porte.  

La Dirigente tranquillizza confermando lo stanziamento di circa 12.000 euro, che permetterà a breve di 
implementare i dischi di tutti i pc esistenti e l’acquisto di due nuovi MAC.  

Per il prossimo anno si sta cercando di migliorare e agevolare la scelta dell’indirizzo previsto nel secondo 
anno del biennio avvalendosi non solo dell’aiuto degli studenti del triennio ma anche quello di chi è già uscito 
dalla scuola.  

Come ultimo argomento la Dirigente ha ipotizzato la soluzione di uno specifo problema  comune a tre classi  
con lo spostamento di alcuni docenti. 

La Dirigente chiude la seduta con l'augurio a tutti affinché il prossimo anno si raggiunga finalmente la 
“normalità” persa negli ultimi due anni e gli studenti possano acquisire maggiore autonomia.  

Alle ore 19.50 si conclude la riunione. 

Virna Manghi 

Segretaria Comitato Genitori IsArt  

 

 

 

 

 


